



Das Unternehmen
Hotel Ertl aus Kulmbach
wird vom

Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz,
mit einer Teilnahmeurkunde des
„Umwelt- und Klimapaktes Bayern“
ausgezeichnet.

Folgende Maßnahmen im Bereich Umwelt- und Klimaschutz werden vom Hotel Ertl durchgeführt:

Regelmäßige Information der Mitarbeiter über betriebliche Umweltschutzmaßnahmen

Energie- u. Wassereinsparung

Einsatz von LED, Einsatz einer Lichtsteuerung mit Anwesenheitssensoren (Bewegungsmelder, Tageslichtregelung, Zeitschaltuhr, Dämmerungsschalter)

Einbau einer modernen Hybridheizung mit Wärmepumpe

Regelmäßige Wartung und Einstellung der Heizungsanlage
Reinigung von Handtüchern nur auf Wunsch des Gastes

Wäsche wird energie- und umweltschonend gewaschen (Achtung auf Temperaturbereich, korrekte Dosierung des Waschmittels, Verzicht auf Weichspüler, Bleichmittel)

Einsatz von Durchlaufbegrenzern

Verwendung von Lebensmittel überwiegend aus regionalem Anbau

Angebote Ladeinfrastruktur / Umweltgerechte Mobilität

Angebot von E-Ladestationen für E-Bikes und E-PKW's

Herzlichen Glückwunsch!